



舞台はオーストラリア！  
**女子硬式野球 海外交流戦へ**

**嘉**穂総合高等学校 3年生の大谷 彩宝さんが、オーストラリアのニューサウスウェールズ州との「女子硬式野球交流戦 福岡県選抜チーム」メンバーに選ばれ、町長を表敬訪問されました。県では、海外チームとの試合経験や国を超えた交流により、世界に視線を向ける子どもたちの育成を目指しており、試合は1月末から2月初旬にかけてオーストラリアにて開催予定。彩宝さんのポジションは外野手で、チャンスに強いバッティングが持ち味とのこと。活躍が楽しみです！



国税庁等主催 中学生の税についての作文  
**桂川中学校生徒2名が受賞**

**桂**川中学校の3年生、上田 こころさんと里見 莉央さんが、税についての作文にて「福岡国税局長賞」と「桂川町長賞」をそれぞれ受賞。校長室にて賞状を授与されました。

上田さんは「税金によって私達の『やりたいこと』が応援されている」、里見さんは「(税金を)社会の役に立つ使い方ができるような人になりたい」と、各々が感じる税金への考え方や、それを納める大人の方々への感謝を、文中で述べていました。



心より感謝いたします  
**商工会青年部より寄付金贈呈**

**商**工会青年部によるチャリティーコンペが開催され、そこで集まった寄付金を、王塚装飾古墳館の復旧支援金としてご寄付いただきました。11月28日(金)に町長室を訪問され、青年部 部長の國本 洋規垂さんより井上町長へ寄付金が贈呈されました。井上町長は、「大事に使わせていただきます。復旧作業と並行して王塚古墳の様々な活用方法を模索していきます。」と感謝と展望を、國本さんは、「その際はぜひご協力させていただきます。」とそれぞれ話されました。



黄色と緑の鮮やかな色がトレンドマーク  
**ベンチを寄贈いただきました**

**嘉**穂総合高等学校 工業科の生徒たちが制作したベンチが、同校による地域貢献活動の一環として、桂川町に寄贈されました。贈呈式では、生徒たちから「自分たちの制作したベンチが住民の方に使ってもらえることを楽しみにしています」とメッセージをいただきました。ベンチは、グラウンド・ゴルフ場や桂川駅構内等に設置される予定です。見かけた際には、ぜひ座ってみてください！

